
Warum wir für die Leichte Sprache arbeiten 
 

 

„Ich finde an Leichter Sprache gut,  

dass man sich besser versteht. 

Ich finde es interessant und es macht mir Spaß“.  

Aylin, Prüferin 

 

 

 

 

 

„An Leichter Sprache finde ich gut,  

dass man Sie leichter lesen und verstehen kann.  

Ich bin Prüferin, weil ich gerne Texte prüfe,  

damit meine Kollegen sie besser verstehen“.  

Andrea, Prüferin 

 

 

 

 

„Ich finde gut, dass die Wörter schön großgeschrieben 

sind. Ich finde gut, dass ich das dann gut verstehe,  

und für die anderen, damit die das auch besser 

verstehen“.  

Rainer, Prüfer 

 

 

 

 

„Ich finde an Leichter Sprache gut, dass man die besser 

versteht. Dass alle das gut verstehen. 

Ich bin Prüferin, weil ich Leichte Sprache Texte prüfe,  

ob sie gut sind“.  

Susanne, Prüferin 

 

 



 

„Ich finde an Leichter Sprache gut,  

dass man viel besser lesen und verstehen kann.  

Das ich etwas Neues lerne und auch andere das gut 

verstehen“.  

Pia, Prüferin 

 

 

 

 

„Die Menschen können Texte besser lesen.  

Auch besser verstehen. Prüfer sein macht mir Spaß, 

ich arbeite gerne mit dem Team zusammen“. 

Ernesto, Prüfer 

 

 

 

 

„Ich finde an Leichter Sprache gut, dass man anderen 

helfen kann. Das man andere, leichtere Wörter findet für 

schwere Wörter. Und dass man die Texte besser 

versteht, wenn man keine schwere Sprache kann und 

nicht gut lesen kann. Ich bin Prüfer, damit ich für andere 

Texte prüfen kann, ob die leicht zu lesen und gut zu 

verstehen sind. Alle sollen Infos gut verstehen können“.  

Benni, Prüfer 

 

 

 

 

„Ich finde an Leichter Sprache gut, dass man den Text 

besser lesen kann. Man kann ihn dann auch gut 

verstehen. Dann ist er nicht mehr so schwer. 

Ich bin Prüfer, um denen zu helfen, die nicht so gut 

lesen können.  

Mit der Gruppe arbeiten wir gut zusammen“.  

Dominik, Prüfer 

 



 

„Ich finde Leichte Sprache gut, weil ich sie wichtig finde.  

Ich kann manche Wörter nicht so gut verstehen,  

dann kann man darüber sprechen.  

Man kann sie gut für Ämter und ärztliche Themen 

gebrauchen, aber auch in unserer Werkstatt.  

Ich bin Prüferin, weil ich die Zusammenarbeit mit der 

Prüfgruppe gut finde. Und weil es mir Spaß macht, 

Texte zu lesen und zu prüfen“. 

Melissa, Prüferin  

 

 

 

„Man kann Texte auf verschiedene Weise verstehen.  

Ich kann anderen helfen, die die Texte nicht verstehen“.  

Roland, Prüfer 
 

 

 

 

 

 


